

Banorte adquiere a "UniTeller", compañía remesadora en los estados unidos

27 abr 2006

Monterrey, N.L., a 27 de Abril de 2006 ¿ Grupo Financiero Banorte (BMV: GFNORTE O) anunció hoy la firma definitiva de un acuerdo para adquirir UniTeller Holdings, Inc. empresa remesadora con operaciones en los Estados Unidos, por un monto cercano a los US\$20 millones.

Banorte adquirirá el 100% de UniTeller, una vez que las autoridades reguladoras en México y Estados Unidos concedan las autorizaciones correspondientes, por lo que se espera que el cierre de la transacción ocurra durante el cuarto trimestre de este año.

"Con la compra de UniTeller, Banorte obtiene total presencia en la cadena de valor de este importante servicio, pues ahora podrá captar, transmitir y entregar remesas familiares en ambos lados de la frontera", expresó Luis Peña Kegel, Director General de Grupo Financiero Banorte. "Se trata de un mercado muy atractivo que el año pasado superó los US\$20,000 millones tan sólo en el corredor Estados Unidos-México".

Banorte es ya un importante jugador en el negocio de remesas del lado mexicano de la frontera; el año pasado sirvió como agente pagador de más de 3.2 millones de transacciones, lo que representa un atractivo 6% de participación de mercado.

UniTeller proveerá a Banorte de ciertos activos clave para facilitar y complementar la expansión del Banco Mexicano en el mercado de remesas familiares en los Estados Unidos. Específicamente, con esta adquisición Banorte obtendrá las licencias correspondientes para ofrecer el servicio de remesas familiares a los usuarios que radican en dicho país. Asimismo, UniTeller proporcionará experiencia técnica, y una plataforma tecnológica probada en el mercado, diseñada para el cumplimiento normativo de esta industria, y capaz de soportar un alto crecimiento en las transacciones. Banorte obtendrá los derechos de patente para el envío de remesas a través de una tarjeta que guarda información del usuario, la cual facilita el envío de dinero entre un remitente y un beneficiario.

UniTeller cuenta con una red de 1,000 agentes en Estados Unidos y tiene acuerdos con diversas compañías locales en Latinoamérica y Filipinas con más de 4,000 puntos de pago en 19 países, incluyendo a México. Las oficinas centrales de la Compañía Transmisora se encuentran en Nueva Jersey, Estados Unidos, a 15 minutos de la ciudad de Nueva York. La compañía representa una excelente oportunidad de crecimiento en esta industria, ya que opera en 41 estados de la Unión Americana, que representan el 97% de la población hispana y desde donde se envía el 96% de las remesas a América Latina. En el 2005, UniTeller procesó más de 1.1 millones de remesas por un monto de US\$ 370 millones de dólares. Aproximadamente el 50% de las transferencias de la Compañía tienen destino a México.

Cabe señalar que la transacción está en línea con una serie de iniciativas de Banorte para servir al mercado hispano en Estados Unidos. En el 2004 Banorte lanzó la tarjeta Enlace Express®, enfocada a la bancarización de los receptores de remesas en México. En el 2005 concretó alianzas con bancos estadounidenses de cobertura nacional, como Wells Fargo y Bank of America y en Enero del 2006 anunció la adquisición del Inter National Bank, institución con licencia nacional, y oficinas corporativas en McAllen, Texas. Con la adquisición de UniTeller, Banorte da un paso más en la estrategia de incursión del Grupo en Estados Unidos, incrementando su oferta de productos y servicios binacionales a diferentes segmentos de la población y para las empresas.

Durante el desarrollo de la transacción, el banco de inversión J.P. Morgan Securities Inc. actuó como asesor financiero exclusivo de Banorte.

Acerca de Banorte

Grupo Financiero Banorte es el mayor banco mexicano de capital nacional, y es el cuarto grupo financiero más importante en México con respecto a su nivel de activos, con una capitalización de mercado de US\$4,229 millones. Cuenta con más de 1,000 sucursales y 2,800 cajeros automáticos que le otorgan una cobertura nacional. Ganador del premio "El Mejor Banco del Año operando en México 2005" por la revista británica "The Banker". Standard & Poor's recientemente elevó su calificación crediticia a "Grado de Inversión" convirtiéndose en la octava compañía mexicana en recibir dicha distinción. Disfruta de una exitosa historia de adquisiciones de instituciones financieras en México, tales como Afin Casa de Bolsa, Bancentro, Banpais y Bancrecer, adicionalmente mantiene una exitosa asociación con Assicurazioni Generali, una de las compañías

aseguradoras más importantes del mundo.

Visite la página de Banorte en <http://www.banorte.com>

Acerca de UniTeller

UniTeller fue fundada en 1994 y opera en 41 estados de la Unión Americana. El equipo administrativo de UniTeller, el cual será retenido una vez sea completada la transacción, proporcionará a Banorte 60 años de experiencia en la industria de remesas en los Estados Unidos. Sus oficinas corporativas están ubicadas en Rochelle Park, Nueva Jersey, la compañía cuenta con 1,000 agentes recolectores a lo largo de Estados Unidos.

Visite la página de UniTeller en <http://www.uniteller.com>